

## **Petites anecdotes et providence divine :**

Durant notre vie, il nous arrive des évènements qui manifestent clairement la présence de Dieu et l'attention qu'il porte à chacun d'entre nous.

J'en proposerai ici deux exemples.

Le premier eu lieu dans un jour de stress relatif qui fut celui du passage d'une des épreuves du bac de sports, le pentabond, sport qui consiste à aller le plus loin possible après une course d'élan et cinq bonds. Il y avait deux critères d'évaluation importants. L'un était la moyenne des trois sauts autorisés, et l'autre était la distance parcourue lors du plus grand saut. Chaque élève devait prévoir la moyenne des distances qu'il allait réussir à effectuer. Si la moyenne effectuée durant l'examen était conforme aux prévisions de l'élève à dix centimètres près, il bénéficiait de quatre points. Les seize points restants dépendaient de la distance parcourue lors du plus long saut.

Il arriva qu'ayant fait mon premier saut, je ne parvins pas à faire la distance prévue. Il me manquait dix centimètres par rapport à mes résultats habituels et ce résultat était non seulement en-dessous de la moyenne que j'avais prévue mais aussi de la moyenne des points correspondants à la longueur du saut le plus long. Je savais qu'il y avait peu de chance que je parvienne à rattraper le score, mais j'essayai tout de même, me disant en moi-même que le Seigneur me viendrait en aide et le priant à ce sujet. Le deuxième score fut quasiment identique bien que j'eusse fait des efforts dans mes mouvements. Je me mis alors à gémir intérieurement, cherchant la cause de cet échec. Je demandais au Seigneur si c'était mes péchés, lui disais que si j'avais fait quelque chose contre lui, je le regrettais, je lui demandais de me pardonner. Je ne pensais qu'à une chose : « pas ça » car j'ai toujours été très attachée à ma réussite scolaire.

Alors, remettant tout à Dieu, je m'élançai pour la dernière fois. Je n'eus pas l'impression de faire mieux, et pourtant, on m'annonça une distance de quinze centimètre supérieure à la plus longue que j'avais réalisée jusque là. Non seulement cette distance était dans la moyenne des seize points attribués pour le résultat du saut le plus long, mais en plus, il remettait la moyenne de mes trois sauts dans l'intervalle que j'avais prévu.

J'ai longtemps loué le Seigneur à ce sujet, croyez-moi.

La deuxième anecdote n'a pas eu lieu plus tard qu'aujourd'hui.

Tandis que j'allais à pied jusqu'au restaurant universitaire pour dîner. Je vis un garçon tenter d'attraper une pomme sur un arbre qui poussait sur le chemin. J'entendis deux autres étudiants parler de ces pommes et affirmer qu'elles avaient très bons goûts. La curiosité me poussa à me demander si je ne pouvais pas en goûter une moi aussi. Malheureusement pour moi, toutes les pommes à peu près mûres étaient hors d'atteintes. Je regardai un point précis

de l'arbre et je pensai que s'il le voulait, le Seigneur pouvait faire tomber une de ces pommes pour que je la mange. Mais nulle pomme ne tomba.

J'allai dîner et je ne pris pas de dessert. Tandis que je revenais, j'entendis un bruit de chute et vis une pomme mûre rebondir sur le sol, s'étant détachée du côté précis où j'avais regardé l'arbre un peu plus tôt. Il n'y avait pas de vent à ce moment là, ni d'oiseau dans l'arbre. Quant à la pomme en question, elle était de petite taille. Rien ne pouvait donc justifier sa chute. Je suis donc rentrée chez moi en bénissant le Seigneur. J'ai pris la pomme et l'ai mangée. Elle n'était visiblement pas encore complètement mûre même si elle n'était pas mauvaise pour autant. Et cela ne peut que confirmer, que la chute de cette pomme n'est sans doute pas arrivée par hasard.

Je pourrais raconter encore d'autres anecdotes mais ces deux là me paraissent bien suffisantes. Il me suffit de me rappeler cette parole du Christ. « Tout ce que vous demanderez en priant, croyez que vous le recevrez, et il vous sera fait ».